



## LES JEUNES PROS À CHERBOURG

*On les appelle dans l'Église les « JP » à savoir les jeunes pros ou jeunes professionnels. Ils ne sont pas un mouvement d'Église, ils ne sont pas une aumônerie, ils sont une coordination regroupés au plan national où la particularité réside dans le fait que chaque groupe « JP » est pleinement autonome. Ils sont au moins une trentaine à avoir franchi une fois la porte du 2 tour carrée à Cherbourg durant ces derniers mois.*

Le groupe des jeunes pros de Cherbourg offre à des jeunes, engagés dans la vie active, de rencontrer d'autres jeunes chrétiens et d'approfondir leur vie de foi. Ils se retrouvent donc une fois par semaine le mercredi soir, accompagné du père Olivier Le Page. Cette réunion hebdomadaire alterne des temps de formation et des temps de prière, de partage de l'évangile ou d'adoration. Sans oublier les moments conviviaux autour d'un verre après la réunion.

Mais les jeunes pros de Cherbourg ne se rencontrent pas qu'une fois par semaine. Avec les réseaux sociaux, beaucoup de propositions sont émises par les membres du groupe, ce qui donne des occasions de sortir ensemble. La taille du groupe, une vingtaine de façon régulière, fait que les liens se créent facilement. C'est aussi un lieu d'entraide entre ses membres. Pendant le confinement, la vie du groupe a continué et cela a aidé beaucoup de ses membres.

Le groupe des jeunes professionnels de Cherbourg rayonne vers d'autres activités : certains encadrent la troupe des scouts d'Europe de la paroisse, un autre jeune professionnel s'occupe de l'aumônerie des jeunes... Les jeunes pros se retrouvent à la messe, et se chargent quelquefois de son animation.

Dans le groupe se côtoient des jeunes pratiquants depuis longtemps ainsi que des jeunes qui découvrent la foi, baptisés récents ou qui vont l'être, et même aujourd'hui des protestants évangéliques. Des collègues ou des amis, non pratiquants ou non chrétiens, se joignent au groupe pour le partage d'un verre après la réunion du mercredi.

Le groupe jeunes pros de Cherbourg permet ainsi à des jeunes professionnels chrétiens de vivre des moments forts et d'avancer dans la foi. "Ce n'est pas évident, en débarquant de la région parisienne, nous confie l'un d'eux, de rencontrer des personnes de ma génération partageant la même foi et d'avoir un soutien spirituel". "Le partage enrichit ma foi", nous dit un autre. Ainsi, les 4 et 5 décembre le groupe des jeunes pros de Cherbourg est allé au Mont-Saint-Michel vivre un week-end de prière et de fraternité".

### LES GROUPES « JEUNES PROS » DU DIOCÈSE : Contacts

- **Avranches :**  
Philippe Guillot  
06 75 38 64 41
- **Cherbourg :**  
Amonda HOUSSAINY  
07.85.50.27.69

#### Facebook

« aumônerie des jeunes pros Cherbourg »

- **Coutances :**  
François LEMIERE  
06.47.67.44.74
- **Granville :**  
P. Guillaume ANTOINE  
06.63.27.69.48
- **Saint-Lô :**  
Magali DULAUROY  
06.01.49.12.84

